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訓練の成果を発揮
　6月 24 日、曽於中央家畜市場で「消防法施行 64
周年記念式典」と「平成 24 年度曽於市操法大会」が
開催されました。
　悪天候の中、出場された消防団員の方々は、ここ
ぞとばかりに普段の訓練の成果を存分に発揮し、機
敏な動きを見せて大会を盛り上げていました。
　お父さんの応援に来ていた佐々木翔さんは「家で
見るお父さんとはちがっていた。かっこよかった。」
と普段は見れない姿に感動していたようでした。
　なお、ポンプ車の部優勝は大隅中央分団、準優勝
は恒吉分団、小型ポンプの部優勝は諏訪分団、準優
勝は大隅南分団でした。曽於支部大会での活躍が期
待されます。

ソフトボールを通じた心の交流
　6月 9日、末吉栄楽運動公園で「平成 24 年度 
宇
う つ ぎ

津木妙
たえこ

子杯ソフトボール大会」が開催されました。
　この大会は、平成 20年度にトップアスリート事業で
曽於市内の子供たちを元・全日本ソフトボール監督の
宇津木妙子さんが指導したことがきっかけとなって、始
められたものです。
　今回は、3年ぶりに宇津木さんが参加されての大会
となり、市内外の 6校から集まった 64名の小学生たち
は晴天の下、熱い指導を受けながら、いきいきとソフ
トボールを楽しんでいました。
　宇津木さんは「毎回、成長の跡がみられる。今後も
ソフトボールを通じて、もっと多くの人たちとふれあい
の場をもって欲しい。」と、思いを述べられました。

宇津木妙子さん（中央）と参加した子供たち
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教えて！市長
　6月27日、末吉中学校1年生17名が市長を訪問し、
「これからの曽於市」について尋ねる授業が行われま
した。
　市長からは、自然を活かした観光資源や曽於市ブ
ランド認証品等の現在の取り組み、高齢化率の問題
等について説明がなされました。生徒たちは真剣な
表情で話しを受け止めているようでした。
　質問の時間になると、「これからも市町村合併はあ
るのですか？」といった曽於市の今後を見据えた質
問から、「市長が一番好きな特産品はなんですか？」
といった質問まで飛び出すなど、終始なごやかな雰
囲気で授業は進みました。
　「これからの曽於市」にとって、大切な 1時間と
なったのではないでしょうか。

市長からの説明を聞く生徒たち

　７月４日、末吉総合センターで青少年育成市民会
議総会及び講演会が開催されました。市民会議は、
次代を担う青少年を健全に育成するためには、家庭・
学校・職場・地域が一体となり、青少年を見守って
いく事が必要という趣旨で市内の各種団体等で組織
されています。総会では、あいさつ声かけ運動や市
内一斉清掃の取組み等が審議され、満場一致で可決
されました。
　総会終了後は、バーバラ植村さんによる「夢を実
現するために」と題した講演会が行われ、娘のＡＩ
さんが歌手になるまでの話し等を交えながら、イ
メージトレーニングや、前向きに考えることが夢の
実現に繋がると話されました。バーバラさんのパワ
フルなお話に約 400 名の会場は明るくポジティブな
空気に包まれていました。

夢を実現するために

笑顔で講演されるバーバラ植村さん

ベッキー♪＃コンサート
　7 月 1 日、末吉総合センターで「Becky  Live  in  
Soo  2012」が開催されました。
　テレビではバラエティ番組等での活躍を見ること
が多いベッキーさんですが、今回はミュージシャン
「ベッキー♪＃」として、CMでおなじみの「エメラ
ルド」、新曲「ヤルキスイッチ」を含む 15曲を披露。
そのエネルギッシュなパフォーマンスに、超満員の
客席は総立ち状態で盛り上がっていました。
　MCでは質問コーナーもあり、興奮気味に質問す
るお客さんとベッキーさんの巧みな返しの掛け合い
が、会場を笑いで包んでいました。
　ライブ終了後には、CDを購入した方との握手会も
開かれるなど、ファンサービスも充実しており、お
客さんは大満足の表情で帰路につかれていました。 客席からの声援に応えるベッキーさん



23 Soo City Public Relations,August,2012

曽於市で S
そ お

OO 快に暮ら S
そ お

OO 会
　曽於市観光特産開発センターは、7月 5日、大隅
町のカラオケスタジオで「曽於市で SOO 快に暮ら
SOO会」の会合を開催しました。
　本会は、曽於市外から曽於市に移住された方で、
曽於市のことをもっと知りたい、仲間を増やしたい、
曽於市のために何か役に立ちたいと考えている人が
一堂に会し、これらを達成するために設立されたも
のです。
　現在、38 名の会員で活動しており、初代会長に中
山賢一郎さんが就任しました。また、24 年度は、ゆ
ずの栽培農家が高齢化していることから、「ゆず収穫
の手伝い」をすることが決定しました。
　本会ではまだ会員を募集しています。趣旨に賛同
される方は曽於市観光特産開発センター（0986-28-
0111）までご連絡下さい。

中山会長の就任挨拶

楽しく懇談中の会員

月野小学校　田植え体験
　6月 13 日、大隅町月野広津田の田んぼで月野小学
校 5・6年生 25 名が田植えの体験をしました。
　月野小学校が田植え体験を行うのは、約 10 年ぶ
りのことです。今回は、学校応援団の東

ひがしえ

江光
みつ じ

次さん
の指導を受けながら5月末に苗の種まきから始めて、
田植え本番を迎えました。
　田んぼに入るのが初めてという児童も多く、「思っ
たより深い」、「足が動かない」、「泥が暖かくて、気
持ちいい」といった声があがっていました。
　今回植えたモチ苗は収穫後、地域の方との交流会
で使用する予定だそうです。田植えをする月野小学校５・６年生

野生生物の保護に尽力
　末吉町南之郷高岡下にお住まいの新

しんでんあいきち

田愛吉さん
が、多年にわたり野生動物の保護に尽力された功績
が認められ環境省から表彰されました。その伝達式
が 6月 21 日、市長室で行われました。
　新田さんは、主に、鳥獣保護区の巡回や安全な狩
猟の指導などに尽力されています。
　今回の授賞を受けて「これからも今まで通り、鳥
獣保護活動や、狩猟のマナーの徹底などを呼びかけ、
安全安心な猟ができるように努力したい。」と感想を
述べました。

表彰された新田愛吉さん（中央）
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曽於市観光ツアーが本格始動
　曽於市観光特産開発センターは、曽於市の魅力を
多くの皆さんに知ってもらうために、魅力発見ツアー
を実施しています。
　第１弾として、６月９日、財部高齢者コミュニティ
センターで、霧島ジオパークとゴッタンについて知っ
てもらおうと、魅力発見ツアーを実施しました。
　まず、①ジオパークとは、世界的に美しく、貴重な
地形や地質に触れ、学ぶことが出来る大地の公園で
あること、②曽於市においては、約 34万年前の加久
藤火砕流で出来た大川原峡・桐原の滝、約 3万年前
の入戸（いと）火砕流で出来た溝ノ口洞穴等が含ま
れていること、③ジオパークを活用して、観光・教育・
防災に役立てること等を学びました。　
　次に、目が不自由だったゴッタン奏者・荒武タミさ
ん（故人）の生い立ちや偉大さを学び、ゴッタンの
里で受け継がれているゴッタンクラブの皆さんの演
奏を鑑賞し、ゴッタンの体験もしました。
　この他、ひょっとこ踊り同好会のひょっとこ踊り、
昼食は特製弁当を楽しみました。  
　本ツアーには、池田市長と前田霧島市長も参加さ
れました。軽快なゴッタンの演奏に合わせて、両市
長の踊りも飛び出し、会場は大盛況でした。

踊りも飛び出し大盛況

ゴッタンの体験に大喜び

観光シーズン到来に向けて
　6月 29 日、財部の建設同志会の皆さんが「第 15
回河川クリーン作戦」と「第 9回土地改良施設愛護
活動」を行いました。
　この作業は、６月の河川愛護運動の一環と、本格
的な観光シーズンを前に毎年行われているもので
す。当日は、建設同志会の会員や大隅地区測量設計
協議会、市の職員など約 100 人が参加して作業が行
われました。
　作業は八

や が し ろ

ヶ代橋付近や大川原キャンプ場、いきい
き親水公園等に分かれて、持ち寄った重機や草刈り
機などで手際よく作業が行われていきました。
　これから夏本番、多くの観光客の方々に財部の美
しい風景を楽しんでほしいものです。 桐原の滝前での作業

大好評！！親子ふれ愛ファミリーコンサート
　7月 1 日、末吉総合センター大研修室で「親子ふ
れ愛ファミリーコンサート」が開催されました。
　曽於市地域子育て支援センターの企画により、
豊
とよくにじゅんこ

國淳子先生の指揮のもと、メセナ楽団のみなさん
の音楽と映像によるすばらしい演奏を曽於市内外の
たくさんの方々が堪能しました。
　アンパンマンの曲に会わせて、来場者全員で手作
り楽器をならし、会場全体が一体となり、感動の輪
が広がりました。参加者からは「親子で楽しい時間
を過ごすことが出来ました。また子育てがんばりま
す。」と感想をいただきました。コンサートの様子
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